

Del 22 al 28 de noviembre

Primer Festival Nacional de Cuatro

Con el patrocinio de la Dirección de Cultura del Estado, del 22 al 28 de noviembre se estará realizando el Primer Festival de Cuatro en homenaje al artista Atahualpa Boscán León.

La conducción está a cargo del concertista Henry Leal y el profesor Carlos Alvarez, mientras que en la Dirección Artística se encuentra Pedro Andrés Pérez, jefe de la División de Acción Cultural de la Dirección de Cultura del Estado.

El Primer Festival Nacional de Cuatro se realizará en el Complejo Cultural Cecilio Acosta de Los Teques, contando con la presencia de destacadas figuras, como lo son

Freddy Reyna y sus hijos Federico y Mauricio Reyna Páez, Hernán Gamboa, Rafael Casanova Duarte, Cheo Hurtado, Los Hermanos Chirinos (Angel y Lgberto) Guillermo Infante, Tomás Montilla, Carlos Alvarez y Henry Rubio, entre muchos otros de renombre.

En el marco de este evento, el violoncellista, arreglista y compositor margariteño Pedro Vásquez, integrante de la agrupación Pabellón sin Baranda dará a conocer los arreglos orquestales de la obra musical Rapsodia para un Cuatro, del Maestro Alí Landaeta./ct.